

# Ma fille a trouvé du travail

Il y a quelques années, j'ai lu un livre sur le travail apostolique de José Luis Muzquiz aux États-Unis. Depuis, je l'admire profondément. C'est pourquoi je tiens à envoyer le récit d'une faveur que j'ai reçue par son intercession.

18/10/2017

Pour des motifs personnels, ma fille a dû changer de ville. Consciente, compte tenu de la conjoncture, qu'il risquait de ne pas être facile pour un

architecte de retrouver du travail, j'étais très préoccupé par la situation de ma fille.

J'ai donc confié avec beaucoup de foi et de confiance cette affaire à José Luis Múzquiz, en disant la prière pour sa dévotion privée. Le lendemain de la fin de ma neuvaine, ma fille a eu un premier entretien : elle commença à travailler la semaine suivante.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/ma-fille-a-trouve-du-travail/> (08/02/2026)